

Presenta IEE conferencia “Transfobia”

Con el objetivo de visibilizar los retos que enfrenta la población trans del país en materia de derechos político-electorales, el Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE) organizó la conferencia “Transfobia”, impartida por Alejandra Ruiz Sierra, primera mujer trans en obtener su cambio de identidad legal en Campeche y actual titular de Unidad de Género del Instituto Electoral de Campeche.

En su exposición, la ponente aseguró que existen dos tipos de transfobia: directa e indirecta. La primera es una manera intencionada que expresa discriminación, violencia física o verbal; mientras que la segunda es el rechazo pasivo, donde la persona no tiene intención de provocar daño al otro y simplemente lo hace por ignorancia.

De igual forma, señaló que México es el segundo país de América, después de Brasil y antes de Estados Unidos, con más crímenes de odio contra personas trans, de acuerdo con cifras del Observatorio de Personas Trans Asesinadas. Además, actualmente de un total de 500 Diputaciones Federales que existen en el Congreso de la Unión, solo dos son transgénero, por lo que Ruiz Sierra propuso generar acciones afirmativas para abrir espacios laborales y generar condiciones de igualdad de cara al proceso electoral 2023-2024.

El evento contó con la participación de la Consejera Presidenta del IEE, Blanca Yassahara Cruz García, la Consejera Electoral Sofía Marisol Martínez Gorbea y los Consejeros Electorales Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga y Jesús Arturo Baltazar Trujano.

La conferencia se encuentra disponible para consulta gratuita en las redes sociales del IEE.

Con estas acciones el IEE contribuye a generar acciones de participación de grupos en situación de vulnerabilidad.